

## URBAN

O mobiliário é desenhado para clientes exigentes com um gosto diferenciado.  
A linha Urban projeta-se sobre o conceito de prestígio revelado por linhas e perspectivas de grande impacto visual, sendo caracterizada pela sua forte personalidade.  
Apresenta uma elegante combinação entre o clássico e as novas tendências de design.

The furniture is designed for demanding clients with an identified taste.  
The Urban line is projected on the concept of prestige revealed by lines and perspectives of strong visual impact. It is characterized by its strong personality.  
It offers an elegant combination of classic and new design trends.

Mobilier conçu pour des clients exigeants avec un goût identifié.  
Ligne urbaine projetée sur le concept de prestige, revêtue par des lignes et des perspectives de fort impact visuel. Elle se caractérise par sa forte personnalité.  
Elle offre une combinaison élégante entre le classique et les nouvelles tendances de design.

Secretária 1800 x 900 com tampo de madeira de zebrano e estrutura pintada.  
Bloco Rodado 3 gavetas tampo de zebrano frentes metálicas pintadas.  
Chaise Monaco ref. 0704 CR

Desk 1800 x 900 with zebrano veneer top and painted structure.  
1x3 drawer unit on wheels, zebrano veneer top and painted metal fronts.  
Monaco chair ref. 0704 CR

Bureau 1800 x 900 avec placage de zebrano et structure laquée.  
Bloc 3 tiroirs avec roulette, placage de zebrano, façades métalliques laquées.  
Chaise Monaco ref. 0704 CR





Secretária 2200 x 900 com tampo de madeira de canelinho e estrutura pintada  
 Módulo estrutural - 2 armários modulares baixos brancos, com frentes e tampo em madeira de canelinho e puxadores cromados  
 Armário modular triplo branco com frentes e tampo em madeira de canelinho e puxadores cromados  
 Caderneta Prestige ref. 4510 CR

Desk 2200 x 900 with oak veneer top and painted structure  
 Credenza support module - 2 white low modular cabinets with fronts and top in oak veneer and chrome handles  
 Triple high modular cabinet in white, fronts and top in oak veneer and chrome handles  
 Chair Prestige ref. 4510 CR

Bureau 2200 x 900 avec plateau en placage chêne et structure laquée  
 Module porteur - 2 armoires basses modulaires blanches avec façades et plateau en chêne et poignées chromées  
 Armoire modulaire triple haute blanche avec façades et plateau en chêne et poignées chromées  
 Chaise présélection Prestige ref. 4510 CR

Armários com soluções mistas possibilitam criar uma relação entre a estética e a funcionalidade dotando o utilizador de diversos meios de arquivo

**Extensão de trabalho**

Neste sistema o foco centra-se na mesa, que parece ser formada a partir de uma única peça. Um sistema de armazenagem modular suporta a mesa e serve como contraste. Este programa facilita todas as formas de comunicação de escritório.

Cabinets with mixed solutions make it possible to create a relationship between aesthetics and functionality giving the user different storage solutions

**Work extension**

In this system the focus is made on the table which appears to be formed from a single piece. A modular storage system supports the table and serving as contrast. This program facilitates all forms of office communication.

Armoires avec des solutions mixtes qui permettent de créer une relation entre l'esthétique et la fonctionnalité donnant à l'utilisateur divers moyens d'archive

**Extension de plan de travail**

Dans ce système, le focus est mis sur la table qui semble être formée à partir d'une seule pièce. Un système modulaire de rangement supporte la table et sert de contraste. Ce programme facilite toutes les formes de communication de bureau.

URBAN

# URBAN

Linha Urban, com um design sóbrio, aliado a detalhes diferenciadores. Incorpora o espírito direcional, com adaptabilidade a espaços individuais ou coletivos e espaços de reunião. Linha que proporciona soluções complementares com o intuito de se ajustar à necessidade de cada projeto de forma direcionada e individual.  
Painéis laterais elegantes, parecem carregar um imponente tampo de 50 mm com facilidade. Enriquecidos por materiais de melhor qualidade, lacados e madeiras selecionadas permitem a possibilidade de um toque pessoal num escritório executivo.

Urban line, a sober design combined with differentiating details. Incorporates directional spirit, with adaptability to individual or collective and meeting spaces. Line which provides additional solutions in order to fit the needs of each project directly and individually.  
Elegant side panels seem to carry an imposing top of 50 mm with ease. Enriched by the best quality materials, lacquers and selected woods allowing the possibility of a personal touch in the executive office.

Ligne Urban, avec un design sobre, allié à des détails différenciateurs. Intègre un esprit directionnel avec la capacité d'adaptation à des espaces individuels ou collectifs et des espaces de réunion. Ligne qui fournit des solutions complémentaires pour répondre aux besoins de chaque projet de forme orientée et individuelle.  
Panneaux latéraux élégants qui semblent porter un plateau imposant de 50 mm, avec facilité. Enrichi par des matériaux de qualité, des lacs et bois sélectionnés qui permettent la possibilité d'une touche personnelle dans un bureau exécutif.



Secretária 2000 x 900 com tampo de madeira de succupira e estrutura pintada.  
Mesa de apoio 1200 x 600 com tampo de madeira de succupira e estrutura pintada.  
Blocs estruturais metálicos com frentes metálicas pintadas.  
Cadeira Luso ref. 1910

Desk 2000 x 900 desk with succupira veneer top and painted structure.  
Support table 1200 x 600 with succupira veneer top and painted structure.  
Credenza support module with painted metal fronts.  
Luso chair ref. 1910

Bureau 2000 x 900 avec plateau en placage de succupira et structure laquée.  
Table d'appui 1200 x 600 avec plateau en placage de succupira et structure laquée.  
Blocs structurels en métal avec des façades en métal laqués.  
Chaise Luso ref. 1910

## URBAN

**Reunião.** Singularidade num produto que tem o aço como base estrutural, partilha protagonismo com componentes tempos de madeira ou lacados, resultando uma combinação de materiais bastante apelativos.

**Meeting.** Uniqueness in a product which has a structural steel base and imposing wooden or lacquered tops, resulting in a very appealing combination of materials.

**Réunion.** La singularité du produit est due à une structure d'acier et des imposants plateaux de bois ou laqués, résultant en une combinaison très attrayante de matériaux.



Meça de reunião rectangular 2300 x 1100 com tampo em madeira e estrutura em metal pintada  
Cadeira Prestige ref. 4310 CR

Rectangular meeting table 2300 x 1100 with oak top and metal painted structure  
Prestige chair ref. 4310 CR

Table de réunion rectangular de 2300 x 1100, pla-teau chêne et structure en métal laqué  
Chaise Prestige ref. 4310 CR